

Protokolleintrag vom 03.10.2001

E i n g ä n g e

Von Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) und Luzi Rüegg (SVP) ist am 3.10.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Am 22. September 2001 haben in Zürich ein „autofreier Aktionstag“ sowie gleichzeitig ein „Freestyle event“ stattgefunden. Dabei ist es im Kreis 2 aufgrund der Schliessung des General Guisan-Quais und des Mythenquais zu massiven Behinderungen des Strassenverkehrs gekommen.

Wir bitten den Stadtrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb sind am 22. September 2001 trotz der permanenten Belastung der Verkehrssituation durch die Grossbaustelle an der Mutschellenstrasse gleich für zwei gleichzeitig stattfindende Veranstaltungen Bewilligungen erteilt worden?
2. Welches Verkehrskonzept hat zur Umfahrung der gesperrten Strassen bestanden?
3. Weshalb war das Mythenquai auch noch am Sonntagmorgen um 08.00 Uhr, am Folgetag der Veranstaltungen, für den Verkehr gesperrt?